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会長挨拶     ● 会長 鈴木 和憲 

 

日本と中国を旅行したイギリス人が、駅で日本人と中

国人の違いに気づいたそうです。 

 

世界中を旅行し動画を制作しているYouTuberの男性

が、実際に現地を訪れて感じた中国と日本の違いを紹介

し、多くの注目を集めています。 

 

少し前に中国を旅行した後、日本にやって来たイギリ

ス人は、日本では東京の観光地を巡ったり、レンタカー

を借りて富士山が見渡せる絶景ポイントを通って大阪ま

で行ったそうです。 

 

彼は「日本の電車には通学中の小さな子供たちがたく

さん乗っていて、その高い安全性を大絶賛しており、ロ

ンドンでは考えられない」と話しています。又、車内の

雰囲気についても「上海の電車は賑やかだったけれど、

日本ではみんな静かでリラックスしている」と彼は述べ

ています。 

 

さらに「文化の違いを感じる事があるが、日本人は周

囲への配慮があり、秩序を大切にしている」とも語って

います。具体的には、電車に乗り降りする際に「日本で

は皆が順番を守っていて、冷静に行動している」とし、

「そうした点がとても印象的だった」と感想を述べてい

ます。 

 

彼の動画には視聴者から「旅行する際の良い学びにな

る」「以前両国を訪れたが、それぞれの文化の違いを楽

しんだ」「また日本に行きたくなった」「日本人の敬意や

配慮は素晴らしい」という賞賛の声が寄せられているそ

うです。 

 

◎ 欠席者( ３名 ) 

渡邉勝也、山田和典、山本宜司 

◎ スマイル報告 

1.重光 純：誕生日のお祝いありがとうございます。 

2.本村文一：家族の誕生日のお祝いありがとうございま

す。 

3.羽切勝利：入会記念日のお祝いありがとうございます。 

4.久松 但：フォーラム、活発な意見をお願いします。 

5.本村文一：所用にて早退します。 
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2024〜2025 年度・クラブテーマ 

「 Try It Now 」やってみよう 

会 長 鈴木 和憲 /  幹  事 久松 但 

第 1532 回   第 34 巻 31 号 2025 年 4 月 10 日 
 

■■ 本日のプログラム ■■ 

グローバル補助金について  

 
 

■ 4 月のプログラム■ 

1533回12:30 

4月17日(木) 

米山記念館 

PELS報告 次年度会長・幹事 

1534回12:30 

4月24日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

地区協議会報告 次年度理事 

地区協議会参加者 

■ 5 月のプログラム■ 

5月1日(木) 祝日週休会 

1535回12:30 

5月8日(木) 

アクアガーデン迎賓館  

クラブフォーラム クラブ戦略計画

について RLI委員会ディスカッショ

ンリーダー 植松 正君 理事会⑫ 

1536回12:30 

5月15日(木) 

アクアガーデン迎賓館  

会員卓話  

5月22日(木) 裁量休会 

1537回12:30 

5月29日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

ガバナー補佐期末訪問       

静岡第2グループガバナー補佐   

渡邉富夫様(長泉RC) 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

例 会 場  〒410-0046 沼津市米山町3-37 

       アクアガーデン迎賓館沼津 

     TEL 055-920-5200 

事 務 局   久松会計事務所内 

            TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

E-mail : numawestrc@gmail.com 

例 会 日   毎週木曜日12：30点鐘 

公共イメージ向上委員長 名古 良輔 / 編集者  頴川ゆう子  

  
  

出席報告 会員数20 名 
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出席報告 会員数20 名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1532回 18名 15名 83.33% 

 

 
 
 
 
 
 
 

1. 他クラブの例会変更 

① 沼津北RC   4/29(火) 祝日休会 MU：無し 

② 沼津柿田川RC  4/16(水) 4/20地区研修・

協議会へ変更 MU：無し 

③ 富士山吉原RC 4/17(木) 祝寿の会 MU：

無し 

2. 連絡事項 

① 次週4/17は、米山記念館での移動例会で

す。 

② 本日は、例会後理事会がありますので、理事

の方は出席をお願いいたします。 

 
 

 

 

 

1. 報告事項  ありません  

 

2. 協議事項 

① 5月度例会プログラムの件  

クラブ管理運営委員長 杉山真一君 

 別紙プログラムにつき、承認する。 

② 5月度・6月度 座席表の件  SAA 芹沢貞

治君 

 別紙座席表につき、承認する。 

③ 千本浜清掃事業、日程変更の件 

 5/10(土)の同時刻に変更する。 

④ ミャンマー大地震支援金の件 

 次回の例会で寄付を募ることとする。 

⑤ 下原満知子君休会届の件 4/10～5/10 

 承認する。 

⑥第２回次年度会長幹事会に費用について 

 必要な費用をクラブで負担する。 

  

 クラブフォーラム  

 

グローバル補助金について  

 

 久松 但 幹事 

 

 

１月30日の例会

において、鈴木会長

よりスリランカ、カ

トマンズ市へのグロ

ーバル補助金を使った寄付行為の、現地視察について説

明がありました。 

これは、沼津北ロータリークラブが計画しているもの

で、現地のロータリークラブと連携しながら、バナナ・

ファイバー・プロジェクト（バナナの幹を繊維に変え

て、工芸品などを作ること）に必要な機械類を寄付しよ

うとするものです。この寄付行為について、当クラブも

この計画に参加するかどうかについて、意見を伺いまし

た。 

宮島会員からは、グローバル補助金を使った寄付を行

うチャンスではあるが、現地へ赴く費用をクラブで負担

したりする必要があるし、いずれにしても次年度の役員

会で決める必要があるとの意見がありました。 

重光会員からは、反対はしないが、誰がそのような時

間を割いて行うのか、との問いかけがありました。 

植松会員からは、次年度できるのか？通常であれば２

～３年かかるはずではないか、また、その後のフォロー

も必要だと意見がありました。 

土屋会員からは、北クラブの計画に乗る形では、西ク

ラブとしての達成感や満足感が無いのではないか、ま

た、植松会員と同様、機械のメンテナンスや部品交換な

ど、その後のフォローも必要だと意見がありました。 

杉山次期会長からは、35周年事業として何を行うか

を先に決め、その後で考えることになるとの発言があり

ました。 

また、芹沢会員からは、寄付したお金が対象となる物

品に充てられたか確認も必要であり、過去使い込みなど

の事例もあることから注意しなければならないとの意見

がありました。 

なお、鈴木会長からも改めて説明があり、終了しまし

た。

幹 事 報 告 

理 事 会 報 告 


